



Escuelas municipales de San Antonio se quedan sin clases por paro nacional

La CUT y la Mesa del Sector Público lideraron el llamado a una paralización que afectará a todo Chile y que tuvo eco en los gremios de la zona.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

La mañana de este jueves las aulas de las escuelas municipales de San Antonio amanecerán vacías. A las 11.30 de la mañana, la plaza de la Delegación Provincial se convertirá en el epicentro de un malestar que recorre el país con el paro nacional convocado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) y la Mesa del Sector Público, reclamando negociación ramal y que la ley de las 40 horas incluya al sector público.

De las 23 escuelas municipales de la comuna, 17 no abrirán sus puertas. Solamente seis establecimientos, las escuelas de Cuncumén y El Asilo, los jardines Rayito de Sol y Peter Pan, además del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera y el Instituto Comercial, mantendrán actividades



DESDE LAS 11.30 HORAS LOS PROFESORES SE REUNIRÁN EN LA PLAZA DE BARRANCAS.

23 escuelas municipales tiene San Antonio, y de ellas un total de 17 se plegaron al llamado al paro nacional.

normales.

“Es una decisión difícil, pero necesaria. No podemos seguir aceptando leyes que nos ignoran”, adelantó Pamela Urtubia Echeverría, presidenta del Colegio de Profesores de San Antonio.

En el intertanto, el alcalde Omar Vera, en la sesión del concejo municipal de ayer confirmó que se garan-



PAMELA URTUBIA ECHEVERRÍA.

tizará el servicio de alimentación para los estudiantes afectados.

“Los niños no deben sufrir las consecuencias de este conflicto”, dijo el alcalde en el concejo, sin pronunciarse sobre el fondo de las

demandas.

Omar Vera informó en esa instancia que “existe un llamado a paralización de actividades y en ese caso el sistema de educación se está acogiendo a esa paralización para este jueves 3 de abril (hoy) y solamente cuatro establecimientos (en realidad son seis) no se van a acoger a paralización y tendrán actividades normales”.

“Hemos pedido a nuestra Dirección de Educación que coordine con los sectores educacionales que se van a acoger a paro, la entrega de la alimentación adecuada a los alumnos. Ellos no tienen por qué pagar las consecuencias de los mayores, necesitan la alimenta-

“
 Hemos pedido a nuestra Dirección de Educación que coordine con los sectores educacionales que se van a acoger al paro, la entrega de la alimentación adecuada a los alumnos”.

Omar Vera
 Alcalde de San Antonio

ción y por tanto también se lo he señalado a la presidenta del Colegio de Profesores para que desde esa dirección coordinen las instrucciones a sus asociados”, agregó Omar Vera.

LA PROTESTA

Según informó a nuestro diario la presidenta del Colegio de Profesores, Pamela Urtubia “lo que se hará (hoy) es una concentración en la plaza de la Delegación Provincial, puesto que no podemos hacernos responsables de una marcha que es convocada por otra organización más grande. Los profesores se van a juntar ahí desde las once y media de la mañana. Habrá discursos,

algunas manifestaciones culturales y obviamente vamos a visibilizar las demandas que tenemos como trabajadoras y trabajadores”.

De esta manera la concentración en la plaza de la Delegación Provincial promete ser un termómetro del descontento, donde participará también una delegación de profesores de Algarrobo, mientras los docentes de Cartagena — con una marcha propia — sumarán voces a un reclamo que trasciende lo salarial.

Este paro no es un capítulo aislado. Es la antesala de un invierno que podría escalar si el gobierno no responde. Mientras La Moneda insiste en llamar al “diálogo”, los sindicatos advierten que mañana será solo el primer paso. “Si no hay avances, las movilizaciones continuarán”, sentenció Pamela Urtubia.

Aunque en la región y la provincia los gremios anunciaron su respaldo al llamado de la Cut y la Mesa del Sector Público, el poder de convocatoria recién quedará en evidencia durante esta jornada.

Cartagena anoche informó de suspensión de clases como también comunicó que no tendrán atención a público, al igual que El Tabo, El Quisco, Algarrobo y Santo Domingo. ✪